

12月
15日

音楽の魅力が満載♪

～あいさい音楽祭2024 Sing a Song for友&愛～

2018年から開催されている「あいさい音楽祭」が今年も盛大に開催されました。

第1部の音楽合戦グランプリ決勝では、予選を勝ち抜いた10組による、聴くものの心を揺さぶる素晴らしい歌唱・演奏が披露されました。

第2部では、プロの音楽家の方と一般公募による合唱団の皆さんが、市内で活動する団体を中心に構成されたオーケストラと一緒に交響曲第九番の合唱・演奏を行いました。その歌声とオーケストラ演奏のハーモニーは素晴らしく、壮大で圧巻な音楽の世界に会場全体が包み込まれました。

今年の音楽祭も、小さな子どもから大人まで音楽の魅力に触れ、心温まる音楽祭となりました。



12月
19日

みんなで考えよう！ 愛西市の未来

～高校生ワークショップ～

愛西市では、次世代を担う高校生の意見を反映させるため、第3次愛西市総合計画策定に向けたワークショップを実施しました。

この日は、もうすぐクリスマスという事で楽しい雰囲気の中、市内の高校から集まった17人の生徒たちが愛西市の将来について活発な意見交換を行いました。

今回の成果は今後の計画策定に活かされる予定です。



12月
7日

タスキをつなぐ

～愛知県市町村対抗
駅伝競走大会～

愛・地球博記念公園で、愛知万博メモリアル第17回愛知県市町村対抗駅伝競走大会が開催されました。

県内全54市町村の代表チームによる熱戦の末、愛西市は9区間30.20Kmのコースを1時間49分26秒のタイムでゴールし、市の部門で32位という成績を収めました。

小学生から大人までの代表選手がたすきをつなぎ、走りぬげる姿に胸が熱くなりました。

監督、コーチ、選手の皆さん、ありがとうございました。

